

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil dan pembahasan maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Potensi ekonomi dari kebun plasma didesa kubangan tompek itu antara lain: Meningkatkan pendapatan mayarakat, Menciptakan lapangan pekerjaan, dan Mengurangi pengangguran.
2. Potensi ekonomi kebun plasma dilihat dari kriteria kesejahteraan di desa Kubangan Tompek sudah mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat anggota kebun plasma tersebut. Hal ini dapat dilihat dari kesehatan masyarakat yang bagus, kebutuhan gizi masyarakat yang terpenuhi, perumahan masyarakat yang layak huni, lingkungan yang aman dan nyaman, anggota keluarga masyarakat mampu menempuh pendidikan sesuai anjuran pemerintah, mampu memenuhi kebutuhan sehari-harinya dan juga mampu memenuhi kebutuhan akan rekreasinya. Kecuali satu informan yang masih belum meningkat kesejahteraannya yaitu dapat dilihat dari belum mampunya informan memenuhi salah satu dari lima kriteria kesejahteraan masyarakat tersebut.
3. Potensi ekonomi kebun plasma dilihat dari kriteria kesejahteraan masyarakat maqasyid syariah di Desa kubangan tompek sudah mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakatnya jika dilihat dari penjagaan akal, keturunan dan hartanya. Tetapi belum mampu jika dilihat dari kriteria penjagaan agama hal ini dapat dilihat dari belum pernahnya informan melaksanakan haji dan umrah serta melakukan kurban dan dalam menjaga jiwa yaitu informan belum mempunyai asuransi kesehatan masyarakat.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, penulis mengemukakan beberapa saran antara lain:

### 1. Bagi masyarakat desa Kubangan Tompek Kecamatan Batahan

Bagi masyarakat desa Kubangan Tompek agar bisa memenuhi semua kebutuhan gizinya, dan segera memiliki asuransi kesehatan hal ini bertujuan agar masyarakat ketika sakit dapat menerima perawatan yang baik kerumah sakit serta untuk berjaga-jaga ketika secara tiba-tiba sakit bisa langsung berobat tanpa harus memikirkan uang lagi karena cukup dengan menunjukkan asuransi tersebut saja.

### 2. Bagi peneliti selanjutnya

Banyak kendala dalam penelitian, sehingga jika ingin mempelajari topik yang sama dari sudut pandang kesejahteraan maqashid syariah, maka harus memperhatikan hal-hal berikut, yaitu: terutama sebelum melakukan wawancara, jelaskan terlebih dahulu apa tujuannya dari penelitian, minta izin dulu untuk menanyakan tentang penjagaan agama. Alasannya, beberapa informan tidak mau ditanyai tentang hal tersebut karena menurutnya layanan itu adalah hal yang paling privat dan tidak bisa dipublikasi. Selain itu, wawancara informan yang benar-benar ingin diwawancarai.

Serta sebagai bahan referensi untuk peneliti selanjutnya atau mahasiswa lainya yang akan meneliti dengan judul yang sama dengan penelitian ini.

### 3. Bagi PT. Sago Nauli

Bagi PT. Sago Nauli diharapkan agar penghasilan dari kebun plasma tersebut sebelum dibagikan kemasyarakat agar dapat disisihkan kurang lebih sekitar 10% dari hasil plasma tersebut untuk perbaikan rumah masyarakat dan 2% untuk pembuatan asuransi kesehatan masyarakat didesa Kubangan Tompek tersebut.